
日時：令和5年3月11日（土） 12：00～14：40
方法：Zoomにてオンライン配信

日本骨髄バンク中四国ブロック会議
併催中四国ブロックセミナー

を開催しました

問２．問１のようにお答えになった理由をご記入ください。
・昨今のバンクの現状や方針・課題が分かったから。
・中四国・全国のドナーコーディネート状況が把握できたから。
・自分の担当したドナーに起こらなくても、今後起きる可能性はあるので、そのときの対応の仕方などを考
えさせられたから。

・バンクの現状把握と今後の期間短縮にむけてのトライアルについても良く分かった。10年先のバンクを
見据えて、今どの様に発信して行くべきか、拠点病院のキャパシティも不可欠だと実感したから。

アンケート結果（51件の回答）
第1部ブロック会議に関して

医師

15人
小児科医 4人

看護師 6人

HCTC 21人

骨髄バンク関係者

27人

薬剤師 1人

理学療法士 1人

作業療法士 1人

臨床検査技師 3人

臨床工学技士1名
公認心理師 1人 事務 1人

不明 1人

参加者内訳（計83人）

今年度最後のセミナーは2部制で
行いました。
前半は、日本骨髄バンク様からの
報告を中心に会議を行い、後半は
ペグフィルグラスチムに関する
ご講演をいただきました。
どちらも、現状を把握し今後に活用できる点に
ついて参加された皆様より高評価をいただきました。



第2部ブロックセミナーに関して

問２．問１のようにお答えになった理由をご記入ください。
・ジーラスタは本院でも難渋しているから。
・ジーラスタによるPB採取について臨床例やデータなどが具体的で勉強になったから。
・ジーラスタの使用について、数字を用いてわかりやすく説明いただき理解が深まったから。
・今後の治療に役立つと考えられるから。

問4．問３のようにお答えになった理由をご記入ください。
・今後の診療に直接役に立つ内容だったから。
・HCTCとしても知っておかなければいけない内容だったから。
・有害事象の対応など参考になったから。
・現状把握と今後に繋げて行く為に良い学びだったから。


	スライド番号 1
	スライド番号 2

